



**2 Pièces**

**44 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83103671**

**3 750 €**

**Antibes**

Appartement à louer (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique appartement de 44,57m<sup>2</sup> situé en plein cœur de Juan-les-Pins, agrémenté d'une superbe terrasse de 13,65m<sup>2</sup> orientée Sud-Ouest. Sa proximité avec la plage et le centre-ville (accessible en 5 minutes à pied) en fait un lieu idéal pour profiter pleinement de la vie balnéaire et des commodités. Cet appartement se compose d'un hall d'entrée accueillant, d'un salon/salle à manger avec placards intégrés, d'une cuisine équipée, d'une chambre avec rangements intégrés, d'une salle de douche offrant des espaces pratiques de rangement et d'un toilette indépendant. De plus, un parking extérieur est ...

Stunning 44.57m<sup>2</sup> apartment located in the heart of Juan-les-Pins, complemented by a superb 13.65m<sup>2</sup> terrace facing Southwest. Its proximity to the beach and city center (accessible within a 5-minute walk) makes it an ideal place to fully enjoy the beach life and amenities. This apartment features a welcoming entrance hall, a living/dining area with integrated closets, a fully equipped kitchen, a bedroom with built-in storage, a convenient shower room with ample storage space, and a separate toilet. Additionally, there is an available outdoor parking area, providing a practical and secure ...

**CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

